



Le 5 octobre 2012

**Lycée Domaine d'Eguilles à Vedène :
Communiqué de Jean-Marc Coppola,
Vice-président délégué aux lycées, au patrimoine et aux investissements régionaux**

A la suite du préavis de grève déposé par les personnels enseignants et techniques du lycée Domaine d'Eguilles à Vedène pour le jeudi 11 octobre, Jean-Marc Coppola, Vice-président délégué aux lycées, au patrimoine et aux investissements régionaux, tient à assurer toutes les personnes affectées par les dysfonctionnements liés au chantier de réhabilitation de l'établissement de l'entier soutien de la Région.

Jean-Marc Coppola, qui a rencontré l'ensemble des intervenants avant les vacances d'été indique *"Nous mettons tout en œuvre pour trouver des solutions rapides et concrètes aux perturbations. Nous savons que des délais de livraison ne sont pas respectés et que des travaux ne sont pas terminés. Ils font l'objet d'une surveillance quotidienne de la part des équipes techniques de la direction des lycées de la Région, notamment en ce qui concerne l'atelier énergétique et l'atelier bois, afin que les cours puissent à nouveau s'y dérouler dans des conditions normales. Une réunion est d'ailleurs prévue dans les prochains jours avec le proviseur et l'équipe éducative »*.

Le lycée Domaine d'Eguilles n'a pas bénéficié de réhabilitation depuis la fin des années 80. L'opération en cours vise à réhabiliter la quasi-totalité de l'établissement pour un investissement de 22 millions d'euros.